



El Premio Nobel de 1945

Por: Marino Muñoz Lagos

El primer escritor hispanoamericano que fue agraciado con el Premio Nobel de Literatura fue la poetisa chilena Gabriela Mistral, en 1945. Fue una noticia que estremeció a esta parte del mundo, aunque se rumoreaba que la ilustre maestra del valle de Elqui tenía méritos de sobra para lograrlo. Todavía había el resentimiento que aún no se le había otorgado el Premio Nacional, recompensa a la que aspiraban los escritores chilenos en general.

Gabriela Mistral estuvo en Punta Arenas desde 1918 a 1920, y aquí escribió gran parte de su libro "Desolación": "La bruma espesa, eterna, para que olvide dónde / Me ha arrojado la mar con su ola de salmuera / La tierra a la que vine no tiene primavera / tiene su noche larga que cual madre me esconde / El viento hace a mi casa su ronda de sollozos / y de alarido, y quiebra, como un cristal, mi grito / Y en la llanura blanca, de horizonte infinito / miro morir inmensos ocasos dolorosos".

Una década en el lago de Mirón de los Andes

El Premio Nobel de 1945 [artículo] Marino Muñoz Lagos.

Libros y documentos

AUTORÍA

Muñoz Lagos, Marino, 1925-2017

FECHA DE PUBLICACIÓN

2003

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

El Premio Nobel de 1945 [artículo] Marino Muñoz Lagos. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile